

## THE Impact Rankings Questionnaire

University : Universitas Indonesia  
Country : Indonesia  
Web Address : [www.ui.ac.id](http://www.ui.ac.id)

### [10] SDG10: REDUCED INEQUALITIES [10.6] Measures Against Discrimination [10.6.3] Access to university underrepresented groups recruit

← → C antaranews.com/berita/1175719/ui-berikan-akses-pendidikan-yang-luas-dan-adil

HOME POLITIK HUKUM EKONOMI METRO SEPAKOLA OLAHRAGA HUMANIORA LIFESTYLE

FOKUS INFOGRAFIK FOTO VIDEO TEKNO OTOMOTIF WARTA BUMI KARKHAS ANTI HOAX ANTARA INTERAKTIF

*“UI rutin melakukan sosialisasi ke daerah Aceh, Nias, Halmahera dan Papua untuk meningkatkan pemahaman dan motivasi putra-putri daerah 3T untuk mendaftar ke UI, ”*

Depok (ANTARA) - Rektor Universitas Indonesia (UI) Prof. Dr. Ir. Muhammad Anis menegaskan kampusnya tidak hanya bergerak masif di dunia internasional, UI juga berkomitmen penuh menyediakan akses pendidikan yang luas dan adil dengan membuka kesempatan seleksi melalui jalur undangan bagi mahasiswa baru bagi siswa di daerah 3T (tertinggal, terluar, terdepan).

Hal tersebut dikatakan Rektor UI dalam isi pidato pertanggungjawabannya sebagai Rektor periode 2014 hingga 2019 yang diterima di Depok, Jumat.

“UI rutin melakukan sosialisasi ke daerah Aceh, Nias, Halmahera dan Papua untuk meningkatkan pemahaman dan motivasi putra-putri daerah 3T untuk mendaftar ke UI,” ujar Anis.

Ia menjelaskan program Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) yang UI usung juga menjadi fokus pengembangan agar semakin menjangkau masyarakat luas, semakin handal, mudah digunakan dan mudah diakses oleh mereka yang ingin menikmati perkuliahan di UI walaupun berasal dari berbagai

Laporan Kegiatan Sosialisasi daerah 3T di Nabire, Papua

#### Keberangkatan

Tim Nabire terbang dari Jakarta pada 11 Februari 2020 jam 21.55 dan dijadwalkan tiba di Nabire pada 07.45

Sebelum tiba di Nabire, tim telah mempersiapkan hotel sebagai tempat tinggal selama kegiatan dan juga kendaraan selama di sana. Kami juga telah menghubungi kepala sekolah tersebut. Pihak sekolah berinisiatif untuk menghubungi pejabat Dinas Pendidikan, Bapak Mofu, mengenai hal ini. Akhirnya diputuskan bahwa kegiatan sosialisasi dialihkan ke SMA YPK Tibernakel.

#### Persiapan H-1

Begitu tiba di Nabire, tim menuju hotel untuk lekas bersiap ke SMAN 1 Nabire. Kami tiba di sekolah sekitar jam 9.30 pagi dengan maksud koordinasi untuk kegiatan sosialisasi. Dalam diskusi antar sekolah dan tim, ditemukan beberapa kendala teknis, yaitu ruang aula sebagai tempat sosialisasi merupakan ruang terbuka & ada jadwal pemadaman yang mengenai sekolah tersebut. Pihak sekolah berinisiatif untuk menghubungi pejabat Dinas Pendidikan, Bapak Mofu, mengenai hal ini. Akhirnya diputuskan bahwa kegiatan sosialisasi dialihkan ke SMA YPK Tibernakel.

Ibu Septina, selaku kepala sekolah SMAN 1 Nabire mendampingi kami ke SMA YPK Tibernakel. Di sana kami langsung bertemu dengan kepala sekolah SMA YPK Tibernakel untuk membahas persiapan. SMA YPK Tibernakel bersedia meminjamkan tempat beserta peralatannya.

#### Hari H Sosialisasi (13 Februari)

Tim tiba di sekolah pada pukul 08.00 dengan sudah membawa konsumsi untuk kegiatan berupa snack dan makan siang. Saat datang, ruangan telah rapi dengan kursi untuk peserta, LCD dan juga peralatan audio. Tempat duduk guru pendamping diletakkan di bagian depan samping.

Peserta mulai datang jam 9 kurang. Sembari menunggu acara dimulai, panitia menayangkan 3 video UI (terkait fakultas, fasilitas, beasiswa dan UI secara general)

Pada 09.00 sebagai pemanasan, kami berinteraksi dengan peserta dengan minigame terkait video yang disajikan, melibatkan 4 peserta siswa.



### The Promotion Program of UI's Admissions in 3T area

#### Description :

Universitas Indonesia delivers programs to recruit students/staff/faculty from under-represented groups to be accepted as new UI students, both from the 3T, frontier, outermost, least developed area and also from underprivileged families (holders of the Kartu Indonesia Pintar Kuliah).

#### Evidence Link :

<https://www.antaranews.com/berita/1175719/ui-berikan-akses-pendidikan-yang-luas-dan-adil>